

Die Kathedrale

Mein Herz vor lauter Freude
hüpft, tanzt und singt,
toll, wie es in dieser Kathedrale klingt!

Dabei laufen mir Schauer über den Rücken,
sie mich völlig beglücken!
Ab und zu ist die Stimmung so bei mir!
Wie ist es denn bei Dir?

Heute Worte in meine Ohren drangen,
nahmen mich ganz von sich gefangen!
Nahm sie liebevoll in mich auf
und ließ ihnen in mir, freien Lauf!

Nur wenn wir verzeihen,
die Schuld dem Anderen nehmen,
wir ihn von dieser befreien!

Dann ist er vielleicht wieder
für die Liebe bereit!

Ich spüre wenn mir wird vergeben,
beginnt mein Herz neu aufzuleben.
Es ist wie eine Blume
die in mir erwacht.
Mein Herz vor Freude wieder lacht!

Diese Blume ist so wundervoll,
wenn ich sie anschau, so irre toll!
Ihre Farben sind nicht von dieser Welt
Ich wünsche mir so sehr,
dass sie auch in Dir Einzug hält!

Oft sind die Klüfte sehr weit,
keiner zu einer Verzeihung bereit!

Baue Brücken über die Kluft!
Beginne jetzt, verzeihe Du,
dann riechst Du der Blume ihren Zauberduft!
Du bist dann wie eine Kerze, in der Nacht,
die Anderen und Dir selbst,
das Licht der Liebe hat gebracht!